
こんにちは、持田有紀子です。 

 

今回も動画をご覧頂きましてどうもありがとうございます。 

 

前回の動画では、３次元ベータトレードを実際に取り組んで 

こられた方々に登場して頂きました。 

 

いかに全員が全員ちゃんとお金を残せていたのかというのが 

わかったと思います。 

 

そして、３次元ベータトレードの相関性についても解説いた 

しました。 

 

相場に詳しいということとトレードをしてお金を稼ぐという 

こと、これは全く別物であるということが理解できたと 

思います。 

 

そして、今回の動画では３次元ベータトレードの全貌を公開 

いたします。 

 

このツールを使いこなす為の環境もご用意させて頂きました。 

 

塾に参加すると何が得られるかですが、 

まずその１は、３次元ベータトレードのロジックの全貌です。 

 

このトレードは全てのトレーダーにとっての最終地点です。 

 

相関性トレードが１００年にわたっても色褪せることなく 

続けることができるということが理解できるでしょう。 

 

そして、毎日数字を入力するだけであなたの資産増えて 

いきます。 

 

トレード時間は数分ですが、その利益というのは着実に 

増えていきますし、絶え間なく資産が増えていくことに 

なります。 

 

次に３次元ベータツールこれを手にすることができます。 



 

もうこれは世界初と言っても過言ではない、 

相関性を用いたトレードツールになります。 

 

このトレードツールでは、６つの市場を同時に表示して 

いるわけですが、１番その中でどこに今入ればいいのか 

ということを表示していくことになります。 

 

６つの市場、これはそれぞれ利確の場所、そして損切り 

の場所まで全部その数字も出ています。 

 

表示されたその数字を使ってそれを打ち込んでいくと 

いうことでトレードができますからそうして資金が 

増えていくということになります。 

 

次に３次元ベータトレード実践マニュアルです。 

 

届いたその日から何をやれば良いののというのが 

全て書かれているマニュアルです。 

 

もれは簡単にする為に要は手を動かして頂く為に 

もうワンツースリーでカチャカチャカチャと手を動かせる 

ようにする為のマニュアルです。 

 

要は届いたその日からすぐにトレードができるというふう 

なマニュアルになります。 

 

その通りに書かれている通りに手を動かせば 

良いということになります。 

 

結果として何も知らなくてもそれがプロがやっても 

同じ結果の得られるものをその日から自分が実践する 

行っていくことができるそうしたツールになります。 

 

そして次が３次元ベータトレード完全継承マニュアルです。 

 

相関性トレードというものがどういうものなのか。 

 



６つの市場がどういう仕組みで動いているのか。 

 

３次元ベータトレードがどういうアプローチで 

作られたのか。 

 

ということをゼロから百まで全て解説しています。 

 

実践ベースでやっている人はあまり多くは居ないですし 

プロでも学びに来る情報です。 

 

読めば読むほど上級者であっても気付きというのが 

あると思います。 

 

決して知ることのできない情報ですしテキスト形式の 

マニュアルになります。 

 

次は、週１回の実践マニュアル解説動画をお送り致します。 

 

相関性をどのようにトレードを用いるかを解説した 

動画です。 

 

週１回お送りしますので迷うことなくトレードができます。 

 

それに沿ってトレードをしていけば良いということです。 

 

実践マニュアルがありますからこの動画が届く前に 

もちろん手を動かしていくこともできますけれども 

動画を見ながらそれに合わせて進んでいくこともできます。 

 

次に３次元ベータトレード実践セミナーです。 

 

このセミナーでは３次元ベータトレードのより詳しい部分を 

解説していきます。 

 

テキストの内容をより詳しく学べますし且つ短時間で理解 

できるようになると思います。 

 

セミナーでしか言わない情報もありますし、裏事情等々含め 



直近の事例などもありますのでそうしたことも 

セミナーの中で織り込んでいきたいと思います。 

 

そして、次に得られるもの毎日のデイリーコメントです。 

 

毎日８時～９時の時間帯になるかと思いますが、 

１回トレードの情報を配信致します。 

 

トレード結果をお送り致しますので自分のトレードと 

照らし合わせることもできます。 

 

日によってはトレードをしない日というのもありますが 

なぜそうなのかという考え方であったりする部分も 

お送りしますし 

 

その時々の何を考えなぜこうなのかというようなことも 

あわせてお送りしていきますので是非日々のトレードに 

活かして頂ければと思います。 

 

そして、最後に何より自慢できる３次元ベータトレード 

を得られる特典というのは、徹底サポートです。 

 

質問にはもう徹底的にお答えしますし理解できるまで 

何度でも手取り足取り一緒に歩んで行くようにという形で 

サポートをして参ります。 

 

これは熱いバックアップ体制でやっていきますので 

是非とも一緒に歩んでいるということを感じながら 

進んで行くことができるのではないかと思います。 

 

３次元ベータトレードと他の塾の違いは何かですが 

これは本当に大きく違います。 

 

まず違いの１番大きい点というのはですが、 

一般的な塾というのは株だけを対象にしたもの 

ＦＸだけを対象にしたものというふうに木を見て森を 

見ないものがすごく多いです。 

 



もしくはとてもミクロなものを取り出して針小棒大に 

したものが多いわけです。 

 

ですがそれでは足元をすくわれるということにも 

なり兼ねないです。 

 

なので、ちゃんと勉強すれば、ちゃんと身につければ 

相場からお金を取ってくるのはそれを一部の自分の武器 

としてずっとやっていくというのは全く難しいことでは 

ないです。 

 

才能もいらないですし、そうしたことをうたって本当に 

その哲学通りにできている塾というのは皆無に等しいのでは 

ないかと思います。 

 

ギャンブル性というのはこの塾で取り扱っていくものに 

ついては全く低いです。 

 

ギャンブルじゃないということを散々申し上げていますが 

そうではないんです。 

 

そもそもトレード自体はつまらないものですし 

いかに淡々と決められたことを決められたホームで 

ずっと対していけるのかこれがすごく重要です。 

 

そうしたことを身につけていく要は習慣化する 

自分のものにするという為の塾です。 

 

そこまで落とし込めている塾というのはなかなか 

ないです。 

 

何か一緒に汗をかいてよかった、で終わってしまうよう 

な塾で満足感は得られても結果がついてこなければ 

お金が残るという意味の結果ですけれども意味が 

ないです。 

 

ですから本当にその人が手を動かしてそして身につけて 

お金を残していくということができることこれに 



重点を置いています。 

 

それが本当に違うところです。 

 

ですからドンドンこの塾を踏み台にというか 

コアに据えてそして自分のものにしていくということ 

これを大推奨しています。 

 

ツールの数字を打ち込んでいるだけで良いわけ 

ですから、この時間対効果にということに関しては 

計り知れない甚大な効果があります。 

 

１か月のトレードで良い時には１００％儲ったという 

こともありますし、３０％の時もある、トントンの時 

もある色々な時はありますが 

 

結果として長い日々を重ねていく中で資産として 

お金が積み上がっていきます。 

 

そうしたふうにずっとトレードが続けられるという 

ような塾のような存在は殆どないというふうに考えて 

ください。 

 

これに出会ったのがラッキーだというふうに考えて 

頂ければと思います。 

 

さらにプロの人間もこの塾には学びに来る人っが多い 

と言いましたが、本当にそうなんです。 

 

なぜそうなのかと言えばそもそもプロというのは 

確かにそれによってお金を稼ぐ人、自分がやっている 

ことでちゃんとお金を稼げる人それがプロです。 

 

それを突き詰めて考えた時に証券会社にいるからとか 

銀行に勤めているからと言ってトレードをやって 

お金が残せるかとそうではないです。 

 

そうじゃない人が大多数です。 



 

一部ある経験を積んでできるようになった人という 

方はいるでしょう。 

 

ですが、所属しているだけではそれでお金を儲けている 

要はサラリーマンとしてお金を貰っているにしても 

トレードとして稼いでいける能力が付くというのとは 

別問題です。 

 

なのでこうした塾、私の塾に入ることになるわけですが 

これは考えてみれば江戸時代武士と一緒で武士と言われたら 

誰よりも本来、剣が強くなければいけないはずですけど 

 

実際幕末くらいの時代になると盗賊に襲われるかも知れないと 

思って武器を持った農民の方が強いというそういう例と 

殆ど変わらないわけです。 

 

要はこの塾というのはまさに実際の盗賊を退治する為に 

戦う農民になる、格好だけの強い武士ではなくて 

本当に強い人になるということを目指して作っている 

塾です。 

 

ですからそうした所がとにかく大きく違うかなと思います。 

 

この塾の中身ですが、元々はプロのヘッジファンドで 

やっているものをベースにしています。 

 

それがいかに個人でも同じようにできるのか。 

 

ヘッジファンドというのは色んなファンドがあります 

けれどもすごくリスク管理をやっていくということ。 

 

それから一発でやられるとかというようなものは 

本来のヘッジファンドではないです。 

 

そうした本当お究極のプロがやっていることをひとりの 

個人であってもできるということを目指してそれに 

落とし込んで作ったものになります。 



 

ですからそもそもこれは今年だけとか来年しか使えない 

というそういう類いのものでもないんです。 

 

流行も関係ありません。 

 

なぜならばトレードの究極系と言いましたけれども 

マーケットはずっと昔からあるこの先もずっとあり続ける 

これは変わりません。 

 

そしてその本質を掴んでやっているからこそ 

流行廃りもなければ使えなくなるということもなく 

安定的にお金を生み出していくということになります。 

 

この為に個人でもできるようにするということは 

逆に鍛え上げた何かのものから着目して作っている 

ものなので 

 

今ここからゼロスタートで始める人にとっては 

才能はいりません。 

 

要は誰でもできるようにシステム化し、そして 

機械化したものでマニュアル化したものです。 

 

ですから才能は全く要りません。 

 

しかも最初からこうやれば良いというのが決まって 

いますから、時間も掛からないですし 

張り付く必要もないですし 

 

もちろん極論すれば全く勉強しなくても良いという 

ことになります。 

 

本来ただこの塾のベースになっているものは 

完全継承マニュアルというのがありますけれども 

 

そして自分が実践していけば、この森をベースに 

さらにもっともっと上を目指していくことができます。 



 

順序が逆になったらいけないです。 

 

だからこれさえちゃんとマスターできていれば 

さらにすごい花が開いていくということにもなります。 

 

ありそうでないというそういう塾です。 

 

ありそうでないからこそこの塾があるという 

そういうことです。 

 

３次元ベータトレードに向いている人ですが、 

これは向くも向かないもないです。。 

 

そもそも才能自体がなくても良いと言っているので 

すから、向き不向きは基本的にはありません。 

 

ですから向いている人というよりもやって欲しい人 

という意味でお話をしたいと思います。 

 

まず他の塾で損をしてしまった人ということです。 

 

針小棒大なもので一生懸命頑張ったけど上手くいか 

なかったということが多いと思います。 

 

そんな人にはこの着実にお金が増えていくということ。 

 

金融マーケットをトレードというものを通して 

自分がお金を常に取ってくる人になるということ 

これがどういうことなのかということがわかるんです。 

 

そうすると自分が今までやってきたものを捨てて 

そしてここの上に自分が乗って立っていくということを 

実感できていくようになるのではないかと思います。 

 

ですから他の塾で損失をだしてしまったとか、何か 

酷い目に合ってしまったという人は是非取り組んで 

欲しいと思います。 



 

そして何と言ってもこの社会が大きく変化、今もう 

変化が始まっていますし 

 

更にこの先大きく変わっていく中で変わらないこの 

金融マーケットというものを自分の生涯にわたる伴侶、 

相棒にする。 

 

つまりそれはそこからちゃんとお金を取ってくる 

自分のその生活の糧として自分の農場みたいなものです。 

 

そして、使っていけるというその自分の池にできると 

そういうふうにしたいなと思っている人。 

 

そういう人には是非やって欲しいです。 

 

とにかくそれは誰にでも本来できるはずのものが 

できない状態に放置されているおびただしい数の人が 

いるわけです。 

 

ですからそういう人にとってはこの正しい方法で 

アプローチをするということによってそれが可能に 

なりますから 

 

そういう人には是非参加して欲しいです。 

 

投資が怖いと思っている人、こういう人も参加して 

欲しいです。 

 

というのは投資が怖いというのは損するのが怖い 

ということなんだろうと思うんです。 

 

損をするのが怖いと言っていたらリスクを取らないまま 

生きていくということと変わらないと思います。 

 

リスクを取らない損をするのが怖いと思って 

動かないようにしている、そのこと自体が実は 

リスクだったりするんです。 



 

要はリスクのないこと、絶対に損をしないこと 

それはあり得ません。 

 

確かに例えば預金をしています。 

 

そしたらお金は減りません。 

 

それは事実です。 

 

だけど違うリスクを取っているんです。 

 

実はドンドンこの先インフレのような状態に今の 

方向では向かっています。 

 

そうなった時にはそこにお金を置いているだけで 

自分のお金が数字上は百のものが百のままでも 

実態としては、昨日の百が今日の十になってしまう 

ということがあり得るということなんです。 

 

だから動かないということもリスクだし 

怖いと思っている人も取り組むべきです。 

 

というのは、リスクは覚悟してやるべきことなんです。 

 

そうでなければ生き残れないし、生き抜いていけない 

時代に入っていきます。 

 

ですからそういう怖いというだけでやらない人は 

是非怖がらずにやって欲しいと思います。 

 

この塾においては違うリスク、酷い落とし穴があって 

一気にすごい損したりというようなことがないので 

そう言った意味でも損失が怖い人、投資が怖い人も 

やって貰って大丈夫です。 

 

そして、やって貰いたい人ですが何でもフワッとした 

儲け話とか派手な話、完全自動で月百万円とか、 



ワンクリックで百万円とか、 

 

ちょっと前に流行りましたが仮想通貨で一財産築くぞ 

みたいな、そういう勢いのものですが 

 

そうしたものでフワッと惹かれていっていまう人です。 

 

こういう話は手を変え品を変えどんな時代にも 

この先にも出てきます。 

 

それに世の中が荒れてくればくるほど多分こうした 

話というのは増えてくると思います。 

 

要はカモが増えるからということなんです。 

 

なのでそういうカモにならない為にも 

リスクとリターンをちゃんと考えた投資を 

行っていくという意味でもそういう人は是非 

参加して頂きたいです。 

 

これはギャンブルでやっているのではありません。 

 

投資はギャンブルじゃないということです。 

 

楽しみではないんです。 

 

ギャンブルというとやっぱり私はモナコのカジノを 

思い出しますけれども 

カジノとかというのは社交場です。 

 

ギャンブルもプレジャーです。 

 

投資をするということはギャンブルとは全く 

違う物です。 

 

ですからアプローチの仕方も変えないといけません。 

 

そして、これはもう途中ですぐ投げ出さない人の方が 



良いです。 

 

これはどんなことでもそうですが間違いなくそうです。 

 

やることがしっかり決まっているんです。 

 

ルール通りにやるだけなんです。 

 

お話をしている、やるべき事をやる、やっちゃいけない 

ことはやらないという単純なルールを皆さんにも言って 

お伝えしているわけですが 

 

結構これを毎回言っても、なかなかそれを途中で 

投げ出してしまう人というのは結構多いです。 

 

そうすると皆さんにご紹介したようにずっと続けて 

資産を利益を上げてきたというような人にはなりません。 

 

ですからもちろん知識として知る為に参加するという 

ような人もいるでしょう。 

 

 

だけど、やっぱり途中で投げ出さずに 

自分の力でどんどん進める人、やっていく人、 

こういう人が私はぜひとも入ってほしいです。 

 

徹底サポートの話もしましたが、 

徹底的にサポートします。 

 

ですから、途中で投げ出されるとすごくこう、 

私が悲しくなっちゃうんですよね。 

 

なので投げ出さない人に 

ぜひ行ってほしいなと思います。 

 

そして、まあ向いているという意味では 

やり方にこだわりがない人、 

今の特にやり方にこだわりがない人、 



こういう人のほうが向いてると思います。 

 

これは何でもそうですけれども、 

頭が柔らかい人の方が吸収は速いですし 

結果もうまくいくということがありますよね。 

 

体の動かす時にも、柔らかい柔軟性を保っている方が 

転んでも怪我をしないということと同じで、 

このトレードにおいても全くそうです。 

 

もう絶対自分はここまで学んできてこういうものだ、 

みたいなところから入ってしまうと、 

なかなか身につくものも身に付かなくなっちゃいます。 

 

それはもったいないので、とにかく 

頭はゼロベースで、頭を柔らかく、 

そしてゆっくりと言っていることを、 

やっていることを素直にやっていけば結果が 

ついてきますから、そういう人の方が向いているし、 

早く結果が出るだろうなと思います。 

 

そういう方には向いています。 

 

そして、トレードの練習はしたくないけど 

儲けたいというメンバー、こういう方、 

ようはある意味怠け者なのかもしれませんが、 

でもこれがある意味最大限効率を上げるという意味では 

必要なことかも知れませんよねって、 

そういう人でもできます。 

 

途中でもいいましたけれども、 

学んでもっとすごい花を咲かせることができますが、 

そもそもそこまでのことをしなくても 

ベースになるものを自分で一生懸命、 

一つ一つ土をこう、自分でこう運んできて 

ベースを作ることがなくても、 

元からできているベースがありますから、 

そういう意味では近道というか、 



すっ飛ばして始められるという意味では 

練習をしてというような、自分が勉強しなくても 

何かをやりたいとかっていう人にも向いてます。 

 

要は、最初の部分のすっ飛ばしができるということですよね。 

 

あとはそれに対してもっとその素直な心であったり、 

やり続ける気持ちとかっていうことさえキープできれば 

全く問題ありません。 

 

塾を開催している理由ですが、 

そもそもこれは公開したとしても、 

私にそうはないというのはあって、 

損といえば、こうやって労力を使って話していくことぐらいは 

もうすごいエネルギーを使って伝えようと思うし、 

1 人でもうまくいってほしいなと思って、 

すごいエネルギーを注いでいるので、 

そのエネルギーを注ぐという意味においては、 

少なくとも私は損をしているかも知れません。 

 

だけどこれは、リーダーというね、 

他の人のために利益になることを行っていくというのが、 

逆にこう社会がどんどん変わって行くときには 

すごく重要なことだというふうに思います。 

 

ですから、その自分のエネルギー分を損するぐらいは 

もう全然自分にとっては大したことないですし、 

それによって 1 人でも幸せな状態になる、 

目覚める人になるということがあればですよ、 

逆にその自分の使ったエネルギーの倍の幸せが 

私にやってくるので、そういう意味では全く損がないんですよね。 

 

そして、これをなぜ今やり続けているのかといえば、 

意外とこの簡単にできるという話もしましたし 

そのマニュアルで皆さんに完全継承、 

万全の形でお配りしているということもあって、 

読んだら分かるようにも書いています。 

 



だから、理解するのはすごく早いと思います。 

 

ただ、問題はですね、 

このわかった気になるというのが一番危ないんです。 

 

結構何度も見直してくる方がいらっしゃるんですが、 

最初やります、できます、分かりますと言うんですよね。 

 

だけどやってみるとですね、 

なんとなくいつのまにかがサボってみたり 

という人もいるのも事実ですし、 

分かった気になってやってみると 

実際わかってないけど結構いるんですよね。 

 

なので、わかった気になるということと 

本当に理解をする人、理解をするということは別物です。 

 

ですから、ずーっと情報を配信し続ける、 

要するに、ずっと背中を追いし続ける、 

ずーっとこうやるんですよ、やるんですよって 

言い続けるということがやっぱり必要だと思っていて、 

そしてこうやってずっと続けているということです。 

 

まあこの塾自体は始まって 5 年ぐらいになるんでしょうか、 

ただもちろんこの前の時点にももうずーっとやってますので、 

それによって、塾をやったことによって、 

ずーっとやってきたことを塾という形にして 

提供するようになったというのが、 

私の生活の中のが一部でもあるんですが、 

そうしてみると、塾を通して様々な人に出会うわけですよね。 

 

そうでなければ、縁がなくて出会わなかった 

人の方がほとんどです。 

 

そうやって出会ってみると、 

やっぱり私自身も気づくこといっぱいありました。 

 

伝え方もこんなふうに伝えなきゃいけないのかな、 



というふうにどんどんマイナーチェンジしながら 

よりよく使えるようにと思って日々努力もしていますし、 

私自身も精進するようにはしているんですが、 

その中でやっぱ何よりも嬉しいのは、 

やり続けることによって目覚める人っていうのが 

出てくるんですよね。 

 

そうしてその一段上の高みに入って、 

そしてまた歩んでいけるという、その姿を見ていると 

やっぱりこれが自分の喜びにもなる、 

さらに自分がマーケット対してお金が残って、 

まあそれでいいよね、っていう満足しているだけの 

世界から、私自身も 1 歩踏み出すことができて、 

とっても豊かにもなりました。 

 

そして、人に対する愛というか気持ちも深くなったかなと 

いうふうに思います。 

 

なんでもう一つこういうことをやっているかと言うとですね、 

単に相場をで当てる当てないというだけの話で言うと、 

まあ競馬の予想家といっしょですけど、 

そういうことをやって当たりましたと言うのは、 

自分が当たり屋になって、 

当たり屋っていうと、あの、交通事故の、ぶつけてお金取る 

当たり屋ではなくて、自分の予想が当たる人 

という意味の当たり屋です。 

 

当たったことを言ったとしても、 

同じように塾生の人ができるかっていうと 

出来ないんですよ、やっぱり。 

 

だとしたら、そこにたどり着くには 

その以前の段階の基礎を固めましょうもそうなんですが、 

同じことが同じようにできるという、 

結果も同じになるということを通して 

初めてその人も同じようにうまく勝つトレードというのが 

できていくんだなということがわかってきたんですよね。 

 



なので、単に当たる当たらないということを 

提供するのではない、もっとこう、 

深いところで付き合いたいというか、 

それがあるからこそ、ゆくゆくはそれぞれの花が、 

もう大ビンの花が咲いていくということを 

期待して行っているということです。 

 

つまり、予想したり方向性をあてるということよりも 

俯瞰的にマーケットを見つめられるということを、 

これがいかに大事であるかということも 

やっていくうちに気づくと思います。 

 

そして、その俯瞰的に見てやっていくというのは 

このなにもの以外にはありません。 

 

マーケット全体ももっと分かるようになりますし、 

もっと分かるということは、もっともっと多くの 

チャンス、お金が生まれるということですよね。 

 

ですから、これにアクセスしないのが 

もったいないなあというふうに思います。 

 

 

今、3 次元ベイダートレードをやるべき理由ですけれども、 

あの、本を読んでいていつも思うんですが、 

結構私は今の本というよりも、昔の本、 

古典の方読んだり昔のをもう一回読み返して 

みたりっていうのが好きなんですよね。 

 

それですごく思うのは、 

全然世の中って変わってないなぁということを、 

ようは人間社会って、すごく環境、 

要するに昔なかったインターネットがあるとか、 

ウォシュレットが出てきたとか 

そういう環境が変わったとして、 

もう人間のありようとか人間社会なんて 

全く変わってないんですよね。 

 



金融マーケットも全く変わってないのという事を 

本当に相通じるところがあるんです。 

 

例えば、ソクラテスについて書かれた本を読んで、 

今読んでも、あれは紀元前 3 世紀の話ですよね。 

 

中世に書かれたマキャベリの本を読んでも 

全く今でも使い物になるし、同じじゃないですか。 

 

それと同じことなんです。 

 

この 3 次元ベータトレードというのは、 

ずっと使えるんですよ。 

 

金融マーケットと戦うという意味では、 

今行ったほうがいいというのはいつでも使えるんだったら 

今やらなくてもって思うかも知れませんが、 

いつ何が起こるか分からないっていうことを 

常に念頭に置いてやっていくべきだと思うんですよね。 

 

今ここで皆さんに出会ったことというのは、 

今がチャンスだということでもあるわけです。 

 

知ってすぐにやらなくてそして忘れちゃって 

またなんかいっぱい色んなことがあって 

で、また思い出してっていうのはすごくもったいないです。 

 

ずっと使えるものであれば 

早く知ってた方が、使える時にすぐ使えるっていう 

利点がありますよね。 

 

3 年前にしっかり毎日取り組んでいた人は 

大きく成功してます。 

 

その時に悩んでやらなかった人というのは 

結局その分、人によって金額が違うでしょうけど、 

まぁ多く損しているということにもなりますよね。 

 



機会というのは、 

やっぱり生かすべきだなっていうことをすごく思います。 

 

あと、相場的な意味合いで言っても 

今始めるのはいいと思います。 

動いても動いてなくても変わらない、 

ということは根底にあるんですが、 

ここから先、結構波乱も予想されますよね。 

 

その時に武器を持っていないと 

どんな風にその大波ーを乗り越えていけばいいのかが 

分からなくなってしまうと思います。 

 

そして今成功している人も 

急にそれが逆回転になってしまうという 

そういう可能性も十分に秘めています。 

 

それだけ今のマーケットの状況というのは 

かなり特殊な、歴史的に見ても特殊な場所にいると 

いうこと、これは事実です。 

 

ですから、なるべく早くそうしたものにも巻き込まれず 

逆にそれを利用するということができるように 

なるためには、早く始めるに越したことはないかな 

というふうに思います。 

 

この塾というのはですね、 

とにかくバックアップ体制というのが 

かなりしっかりしてますので、 

やり方はですごくシンプルですし、 

 

もうすぐ勉強もしなくても、 

何もしなくても、すぐに手を動かせれば 

できるというふうに言いましたけれども、 

そうやっていく中で、そんなにひどい目に遭うこともなく、 

気がつけばちゃんとしっかりと立って、 

自分の足で歩いてる人になっているんですよね。 

 



実際そういう人をたくさん見てきました。 

 

そうすることによって、 

立っている人、ちゃんとその個の力として 

立っている人が傍にいればですね、 

みんなが頼ってくるというか、 

さらにその先のいろんな人を 

あなた自身が助けることもできる 

ということができますよね。 

 

ですから、とにかく足腰を強くたって、 

金融マーケットで戦って、 

まあ、戦うというほどを大げさなものではないんですが、 

でも本来はそのぐらいのことをしています。 

それを意識しなくてできるということですよね。 

 

そういう状況に気がついたら守って行ってるし、 

そこがこの塾の凄いところでもあります。 

 

これ最後になって、もうい散々痛い目も夢もやを 

色んなことを乗り越えたあげくに、 

ああそうだったんだって気づいても 

全く遅いですよね。 

 

まあ時間が残されてないということほど 

悲しいことはないです。 

 

今日は、あの人生の中で何が悲しいって 

時間がなくなってしまうということ、 

時間が有限だっていうことですよね。 

 

だからこそ、生物というか生き物というのは 

美しさがあるわけですが、 

不老不死をね求めるのではなくて 

有限だということを前提に 

自分がいかに賢く、うまく生きれるかということを 

やっていくことの方が賢明というか、 

それが真っ当な人間であることかなというふうに思います。 



 

結構今 AI がどうのとか、 

どちらかというとそういうものを 

手に入れるということの方を 

考えてしまう人が多いんですが、 

それもこれだけ世の中が変わっていく中では 

どうなるか分かりませんよ。 

 

今すごいと言われているものは 

あっという間に古くなります。 

 

そして、結局人間社会の中で 

同じようなことを繰り返しているだけ、 

ということがあります。 

 

違った気になっているだけで 

実は繰り返しということですよね。 

 

ただひとつ言えることは、 

この日本を取り巻く環境はまったくシビアです。 

 

これは日本という今の場所も含めてそうですけれども、 

歴史的なところもそうですし、 

場所もこの地政学的な場所も含めて、 

とっても厳しい環境になっていく可能性あります。 

 

ですから一人でも多くの人がそうしたことに 

左右されずに生き抜けるようになって欲しいと思います。 

 

そういう意味では今すぐにでも 

始めたほうがいいです。 

 

とにかく投資をするという目的は金儲けですから、 

趣味でこの塾に入って、そして自分の方で満足感を 

満たすためになるのではないんです。 

 

もちろんそれでも構いません。 

それでも気がつけば、最終的には目覚める人に 



なっているという可能性は結構高いんですけど、 

まあ実際そういう人もいました。 

 

趣味だったんだけど、その趣味がちゃんとした 

真っ当に歩ける人になってきたという面は 

それは私として見るのはうれしいわけですが、 

もちろんやっていく内容というのは 

つまらないものかも知れませんが、 

淡々とやることって結構つまらなかったりしますよね。 

 

ベースがそれ、そこにこそ継続的に 

ひたすら資産を積み上げていくという、 

その場所があるんですよね。 

 

派手だったり、一発なんとかっていうものでは 

ないところにこそ進化というか、 

その本物というか、があります。 

 

ですから、それさえ間違わないようにしていれば、 

必ず私がやっても、あなたがやっても 

同じ結果になりますから結果がついてきます。 

 

お金はどんどん増えていく中で 

資産もどんどん増えていく中で 

どんどん運用額を増やしていけば 

それがさらに大きくなっていくわけです。 

 

理想すると、今の危うい状況で 

単にお金を置いとくだけでも 

すごく危うい状況になっています。 

 

あの日本で一番高額なマンションが 

今度売り出されることになっていますが、 

史上初の 40 億とか 50 億とかのマンションなんですよね。 

 

この近くにあるようですけれども、 

それだけお金の価値が逆に言うと 

なくなってるってことですよね。 



 

昔は 3 億のマンションって言ったら 

それだけで凄かったと思いますが、 

今は 3 億って言ってもたいしたことないんですよね。 

そこここにありますよね。 

 

そういう視点に気がつけば 

そんな金額のマンションを平気で売り出せるという 

時代に入っているということは、 

どういう時代にいるのかというのが分かると思います。 

 

ですから、こういう時には 

自分が身近で知ってきた小さい時間の中の 

きっとこうだろうって思うのではなく、 

もっと視点を長く取るということを 

俯瞰して見るということ、 

そしてこの時代の変化に耐えうるものを使って 

自分が生きていくということ、 

それが本当にすごく大切で、 

この 3 次元ベータートレードというのは 

まさにそういう生きるための知恵にもなりますし、 

もちろんトレードとしても本質の中の本質という 

究極系ですから、これをトレードとしてやっていけば 

もうこれ以上のものはないです。 

 

なので、ずっとこれで生き抜いていけるでしょう。 

 

この塾はとにかく、 

今だけとかこの時だけ儲けられる 

というようなものでは全くありません。 

 

巷に出回っているものとはもう完全に次元が違います。 

 

 

あなたの人生を自分の力でマネージしていきましょう。 

イコール幸せな人生を全うすることができます。 

 

 



次は塾でお待ちしております。 

 

 

近日中にメールで詳細が届くと思います。 

楽しみにお待ちください。 

 

 

最後まで動画をご覧いただきまして 

本当にどうもありがとうございました。 


